



生活指導だより

令和元年12月20日

練馬区立早宮小学校

生活指導主幹 菅野 泰弘

年の暮れを迎え、街を歩き交う人々の足取りにもあわただしさが感じられるようになってきました。保護者の皆様、地域の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

先週の金曜日に持久走大会が行われました。前日までに6年生の学級でインフルエンザや発熱による欠席が増加し、蔓延を防ぐために実施時間を変更しての実施になりました。大会当日を目標に積極的に練習に取り組んできたのに参加できなかったという状況もあり、心苦しい思いもありました。

特に6年生は、「小学校生活最後」という思いもあったと思います。3月の卒業までに、また違った活動で一生懸命に努力する素敵な姿を応援したいと思っています。

来週の水曜日に2学期終業式を迎え、13日間の冬休みに入ります。ご家族で、地域の中で、この時期だからこそその行事や日本らしい習慣などを大切に、年末年始の2週間を心温かにお過ごしください。心も体も健康に、3学期の学校生活を元気にスタートできるよう願っています。本年も大変お世話になりました。来年もよろしくお願いいたします。

冬休みの生活 交通事故にご注意を！

練馬警察署からの『交通安全情報』を来週の保護者会で配布します。

例年、12月は子供の重大交通事故が増える時期です。昨年は、12月中に、交通事故により2人の子供が尊い命を落としています。冬休みは、子供の行動範囲が広くなりがちです。思わぬ事故に遭わないよう、自転車の乗り方や歩行の仕方についてご家庭でもよくよく話し合うようにしてください。

楽しい学校生活のために

今月初めに、体罰や暴力のない楽しい学校生活を目指し、「暴力はいけないこと」について校長先生が講話を行いました。各学級では、楽しく学校生活を送ることができるようにするために、子供たちにアンケート調査を行いました。ご家庭においても、子供の声に耳を傾けたり、学校生活における出来事などについて話し合う機会をもったりするとともに、人を大切にすることや暴力はいけないということについてご確認の上、子供たちの様子で心配なことがあれば学校にご相談くださるようお願いいたします。

1月 『心のふれあい週間』について

1月27日(月)から31日(金)が1月の『心のふれあい週間』です。



- ① 4年生が主体となる「あいさつ運動」を行います。【児童同士のふれあい】
- ② 積極的に教育相談を行います。【保護者と教師のふれあい】

新学期が始まり、およそ1か月が経った頃の『心のふれあい週間』です。子供たちの様子の変化や心配事などありましたら、ぜひ相談させてください。